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1. Protokoll der Generalversammlung 2022 

Das Protokoll wurde an alle Mitglieder im April 2022 gesendet.  
Es wird verdankt und einstimmig genehmigt.  
   

2. Mitteilungen und Mutationen 

Per 31.12.22 hatten wir 82 Mitglieder. Das sind 2 weniger als im Vorjahr. Es gab 3 

Mitglieder, die umgezogen sind, und 3 Mitglieder, die aus diversen Gründen zu 

Sympathisant*In gewechselt hatten und zwei, die kein Interesse mehr hatten.  

Dazu gab es 6 Neueintritte.  

Per 31.12.22 hatten wir zudem 117 Sympis. Das sind ebenfalls 2 weniger als im 

Vorjahr.  

 Esthi 

 

3. Jahresbericht 

  

 

Vom Vorstand: Christoph Belser liest einen ausführlichen Jahresbericht.  

 

Von der Fraktion: Matthias Schürch liest einen ausführlichen Jahresbericht.   

  

4. Wahlen 

- Ersatzwahl eines Vorstandsmitglieds 

Sophia Bieder stellt sich neu für den Vorstand zur Verfügung. Sie stellt sich kurz vor 

und wird danach einstimmig und mit Applaus gewählt.  

Der Vorstand stellt den Antrag, im Verlauf des Jahres ein weiteres Mitglied wählen zu 

können falls sich jemand zur Verfügung stellt. Dieser Antrag wird einstimmig 

genehmigt. 

 

  

Christoph 

- Ersatzwahl eines Delegierten SP Baselland  

Beat Holm stellt sich neu für das Amt des Delegierten zur Verfügung. Er stellt sich kurz 

vor und wird danach einstimmig und mit Applaus gewählt.  

 

  

Christoph 

- eines Ersatz-Revisors 

 Adrian Meier stellt sich als Ersatzrevisor zur Verfügung. Er wird in Abwesenheit 

einstimmig gewählt.  

  

Christoph 

 

 



 
5. Jahresrechnung 2022, Revisorenbericht 

Rosmarie Vögelin präsentiert die Jahresrechnung. Diese schliesst mit einem Verlust 

von CHF3218.39 ab. Aufgrund von Gemeinderats-, Gemeindekommissions- und 

Landratswahlen war der Aufwand höher als geplant. Das Vermögen Stand 31.12.22 

beträgt nun CHF16319.40 

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt.  

 

 Rosmarie 

Mirjam Oswald verliest den Revisorenbericht. Die Rechnung wurde ordnungsgemäss 

geprüft und Rosmarie für die geleistete Arbeit gedankt. Die Revisorinnen Mirjam 

Oswald und Jacqueline Bösiger beantragen die Rechnung zu genehmigen und dem 

Vorstand Decharge zu erteilen.  

 

 Mirjam  

   

6. Budget 2023, Mitgliederbeiträge, Mandatssteuern 

Felix Jehle präsentiert das Budget 2023.Die Mandatsbeiträge sind wieder etwas höher 

da wir 3 Gemeinderäte haben. Das Budget für Wahlen wurde etwas aufgestockt, aber 

das ist immer mit vielen Unsicherheiten verbunden, da man nie weiss wie viele Wahlen 

stattfinden werden.  

Mandatsabgaben betragen 10% des Ertrags. Die Mitgliederbeiträge sind 

einkommensabhängig und die Mitglieder aus Gelterkinden bezahlen zusätzlich 

CHF8.00. 

Das Budget,die Mandatsabgaben sowie auch die Mitgliederbeiträge werden 

einstimmig genehmigt.    

 

 

 Felix 

7 Verabschiedungen 

Rosmarie hat nochmals ein Jahr die Kasse geführt, da Felix lange auf Wanderschaft 

war. Sie hat die Kasse nun per 01.01.23 definitiv an Felix übergeben. Deshalb wird sie 

nochmals mit einem kleinen Präsent definitiv verabschiedet.  

 

 Esthi 

8. Verschiedenes 

Annemarie Spinnler wird gedankt für die grossartige Arbeit, die Sie in Zusammenhang 

mit den Landrats- und Gemeinderatswahlen geleistet hat und ein kleines Präsent 

überreicht. Für den Vorstand ist Annemarie eine wichtige Stütze und sehr geschätzt. 

Christoph macht noch einen Werbeaufruf für zusätzliche Vorstandsmitglieder, die wir 

dringend benötigen könnten.  

Auch Esther Gasser, Vizepräsidentin, wird gedankt für die Arbeit im Vorstand und für 

Mithilfe bei den Landratswahlen und ebenfalls ein kleines Präsent überreicht.  

Im 2024 finden die Gemeindewahlen statt. Es braucht auch da wieder Leute, die 

kandidieren. Bei Interesse kann man sich jederzeit beim Vorstand melden.  

 

Christoph dankt dem gesamten Vorstand für die geleistete Arbeit durch das ganze 

Jahr über.  

 

Ernst berichtet noch zu den Landratswahlen. Der Wahlanteil der SP konnte leicht 

gesteigert werde im 2022. Es fehlten äusserst wenige Stimmen für einen zusätzlichen 

Sitz. Es ist wichtig, weiterhin daran zu arbeiten und Präsenz zu zeigen, dann klappt es 

vielleicht in 4 Jahren mit dem zusätzlichen Sitz.  

 

 

 

Christoph 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ernst 

 

 

 

 



 
 

Annemarie organisiert eine Standaktion zum Klimagesetz. Diese findet am 03. Juni 

von 09:00h.11:00h statt.   

Annemarie macht noch einen Appell für die National- und Ständeratswahlen. Wir alle 

müssen dafür viel Einsatz zeigen damit wir die Chance haben, dass die beiden 

bisherigen, Eric Nussbaumer und Samira Marti, wieder gewählt werden. 

 

Annemarie 

 


